

Entreprendre et réussir



Bruno Oldani



Nous lisons dans le livre de Josué au chapitre premier, que l'Eternel s'adresse à lui et dit :

« Que ce livre de la loi ne s'éloigne point de ta bouche ; médite-le jour et nuit, pour agir fidèlement selon tout ce qui y est écrit ; car c'est alors que tu auras du succès dans tes entreprises, c'est alors que tu réussiras ». [Josué 1.8](#) « Ne t'effraie point, car l'Eternel, ton Dieu, est avec toi dans tout ce que tu entreprendras ». [Josué 1.9](#)

Ce que Dieu dit à son serviteur, c'est qu'il fera réussir tout ce qu'il entreprendra dans la mesure où ses entreprises seront conformes à ce qui est juste conformément à la Parole de Dieu.

Le deuxième point que nous comprenons à partir de ce texte c'est que la responsabilité de l'homme est d'entreprendre, agir, se mettre

en action et ne pas attendre d'avoir une révélation intergalactique ou encore d'avoir des visions. L'homme de Dieu doit avoir des idées, des projets, être créatif et entreprendre. Alors Dieu peut lui montrer sa volonté, le bénir ou alors le réorienter. Mais tant qu'il n'entreprend pas Dieu ne peut le faire réussir dans quoi que ce soit puisqu'il ne fait rien...

Ce principe du serviteur de Dieu qui entreprend est illustré par Néhémie au temps où Israël revient de l'Exil de Babylone.

À cette époque, Néhémie, Juif de la diaspora a un rôle important auprès du roi de Perse dont il est le sommelier. Jérusalem, la ville sainte est rasée, le temple est détruit et les murailles sont renversées. ([Néhémie 2](#))

La Bible ne rapporte pas que Néhémie ait eu une vision ou encore qu'un ange lui ait parlé et encore moins une voix céleste. Non, Néhémie est un homme de Dieu qui aime son Dieu, et qui est attristé de voir dans quel état est Jérusalem, la ville Sainte. Alors il a une conviction intérieure et un projet : il faut réparer les murailles afin de protéger Jérusalem et le temple que les Juifs sont en train de rebâtir.

Il veut entreprendre. Pour le faire, il se place devant Dieu, il prie et jeûne. Et le Seigneur montre la voie à suivre.

Entreprendre pour le royaume de Dieu est toujours un combat.

Ainsi le combat de Néhémie sera long et difficile mais, finalement il aura la victoire parce que Dieu est avec lui et lui donne force, intelligence et courage pour aller jusqu'au bout de sa mission.

Les expériences de Josué et de Néhémie nous indiquent très clairement qu'il revient à l'homme d'avoir des entreprises, des initiatives et des désirs. Cependant, Dieu est souverain, c'est Lui qui ouvre et ferme les portes de nos projets et au final, ce sont toujours ses desseins qui s'accomplissent.

Celui qui n'entreprend rien n'arrive à rien, plus que cela, il s'affaiblit car la Bible dit que celui qui se relâche dans son travail est frère de celui qui détruit.

Les disciples de Jésus, à l'image de Josué et de Néhémie, doivent avoir des projets et des entreprises partagés dans la communion fraternelle et placés devant Dieu dans la prière.

Bruno Oldani Enseignements
bibliques

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



36 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com